

À L'USINE ESSITY (EX SCA) D'ARRABLOY

On mise sur la sécurité

Les 450 salariés de l'usine Essity d'Arrabloy ont été invités à participer à la semaine mondiale de la sécurité du groupe suédois.

■ Pour la troisième année consécutive, le site d'Essity (ex-SCA) à Arrabloy participait à la semaine mondiale de la sécurité du groupe avec pour mot d'ordre « Chacun est leader de la sécurité ». « Le groupe veut insuffler une culture d'entreprise où chacun est responsable de sa sécurité mais aussi de celle des autres », confie Elvina Bergue, chargée de communication chez Essity. « L'objectif est de tendre vers zéro accident du travail », ajoute-t-elle, sachant que les seuls constatés jusqu'à présent sont de faible gravité (foulure, coupure, etc.).

Ce n'est d'ailleurs pas par hasard que cette opération est organisée en septembre comme une piqûre de rappel après les grandes vacances où les réflexes de sécurité ont un peu été oubliés.

Cette opération est aussi l'occasion de dialoguer sur le sujet avec les employés qui ont permis d'apporter leur pierre à l'édifice : par exemple, des passages ou des cheminements piétons ont été revus dans l'usine avec des suppressions pures et simples ou transformations par des passerelles pour éviter les collisions avec les chariots de transport nombreux.



Le personnel d'Essity est sensibilisé à la sécurité ici à l'emploi d'un défibrillateur en présence du maire Christian Bouleau et du nouveau directeur Helder Marcelino.

À ce propos, les caristes sont invités à participer à un challenge national avec quiz de sécurité et parcours d'agilité (mettre trois ballons dans un mandrin, empiler des caisses, etc.). Chaque site enverra son meilleur cariste à Hondouville où aura lieu la finale.

Tout au long de la semaine, les salariés ont été sensibilisés à la manipulation d'un défibrillateur, au risque incendie et aux bonnes habitudes alimentaires, notamment pour ceux qui ont un rythme de travail décalé.

Et la nouveauté, cette année, c'était l'ouverture d'un atelier de sensibilisation à la sécurité routière pour les enfants de 6 à 14 ans des collaborateurs.

RÉMI BICHON

PORTRAIT

■ Helder Marcelino, nouveau directeur du site



Âgé de 50 ans, Helder Marcelino a pris officiellement la direction du site d'Arrabloy lundi 25 septembre. Il succède à Françoise Gibaux, 51 ans, qui était en poste depuis le 1^{er} janvier 2017 et qui s'est retirée pour des raisons personnelles. Elle avait elle-même succédé à l'italien Alberto Méloni qui n'était resté que 9 mois à la tête de l'usine giennoise.

De formation papetière, Helder Marcelino a débuté sa carrière en Alsace. Il a évolué au sein de multinationales à divers postes sur tous les continents sauf en Afrique. Il a rejoint Essity (ex SCA) en 2007 en tant que responsable opérationnel de site industriel.

Depuis janvier 2016, il avait pris la direction opérationnelle des divers sites industriels papier grande consommation France d'Essity. En complément de cette mission, il assure donc la direction du site industriel de Gien qui emploie 450 salariés en CDI.